

Saludan en Francia papel de Prensa Latina en su aniversario



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 10 jun (RHC) La asociación Cuba Coopération France (CubaCoop) felicitó hoy a la agencia Prensa Latina a pocos días del aniversario 65 de su fundación y reconoció su papel como alternativa frente al monopolio mediático.

Por su labor de información nacional e internacional la agencia representa una fuente indispensable para conocer la realidad de Cuba y de América Latina en un mundo complejo por sus peligros y desafíos,

subrayó en su mensaje el presidente de la organización, Víctor Fernández.

Identificada por las siglas PL, Prensa Latina nació el 16 de junio de 1959, pocos meses después del triunfo de la Revolución Cubana, con la visión de dar voz a las causas justas de los pueblos del Sur, ignoradas por los grandes medios.

Fernández reconoció el trabajo de la agencia en la divulgación de los temas de la solidaridad con la isla y la repercusión de las acciones que en Francia y el mundo se realizan contra el bloqueo estadounidense, en particular la agenda que ejecuta CubaCoop, asociación con casi 30 años de impulso a la cooperación descentralizada.

Para nosotros es un orgullo el apoyo de Prensa Latina a los diversos proyectos y su acompañamiento a la hoja de ruta de esa colaboración, señaló. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/356955-saludan-en-francia-papel-de-prensa-latina-en-su-aniversario>



Radio Habana Cuba